
令和６年度 各団体とのまちづくり懇談会での意見等に対する町の考え方 

 

NO. 意見（要約） 町の考え方 

1 清水町に今後新しい公園の建設予定はあるの

か、屋内で遊べる施設の設置予定はあるか。 

新しい公園の建設予定及び屋内で遊べる施設

の設置予定はありません。 

2 小学校の専門教室（音楽室・理科室）にもエ

アコンを設置してほしい。  

まだエアコンを設置していない公共施設に設

置した後、検討してまいります。 

3 冬場のスケートリンク造成について、なり手

不足が深刻化し、今後も継続していくのは困

難だと感じるので、保護者負担の減につい

て、町で検討してもらえないか。 

学校スケートリンクは冬期間の子どもたちや

町民の体力増進の場として利用されておりま

す。今後は社会体育施設への移行など関係する

皆様から意見をいただきながら、十勝らしい冬

期間の屋外活動の在り方を検討してまいりま

す。 

4 アイスアリーナ近くの１丁目道路の歩道、本

通西仲通りの改良について土木係に要望し

ているため、検討してほしい。 

アイスアリーナ近くの１丁目道路の歩道改修

は、改修箇所として計画しておりますが、施工

年度は未定であります。 

本通西仲通りの改良予定は無く、歩道改修を優

先して行ってまいります。 

5 渋沢栄一と清水町の関係を後世に伝えてほし

い。 

学校での十勝清水学や講演会・史跡巡り等で郷

土愛の醸成を図っており、後世に伝わるよう取

り組んでまいります。 

6 世代間交流センターと老人福祉センターの床

をフローリングに改修してほしい。 

床に加え窓枠や外壁などの劣化も把握してい

るため計画的に改修を行ってまいります。 

7 

 

文化協会の高齢化が進み、今後どうなってい

くか心配である。 

会員が減少し役員の担い手がいない現状を踏

まえ、伝統文化継承への取り組みにも力をいれ

てまいります。 

8 アイスアリーナのＬＥＤ化計画について教え

てもらいたい。 

公共施設のＬＥＤ化は国等の補助金を活用し

ながら少しずつ進めているところであり、今後

も順次行ってまいります。 

9 保険証のマイナンバーカード統一について、

カードを持っていない人への対応はどうな

るか。 

本年 12 月 2 日以降新しい保険証は交付され

ず、マイナ保険証に移行しますが、現在お持ち

の保険証については、有効期限まで使用可能で

す。また、マイナ保険証を登録していない方は、

町から交付する資格確認書により従来通り受

診できます。詳細については、決まり次第、広

報等により周知いたします。 
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10 しみず学園の旅行の宿泊先にカラオケ設備が

なく、不満に思っている。 

カラオケ設備のない宿泊先が増えてきている

現状ですが、可能な限りご意見を踏まえた宿泊

先の選定を行ってまいります。 

 

11 地域間交流施設整備事業補助金は来年以降も

あるのか。 

 

今後も要望があれば支援について検討してま

いります。 

12 青年部事業のハロウィンが３年目となり、来

年以降は町民提案の補助が受けられなくな

る。事業は継続したいため、引き続き町から

の支援について検討してほしい。 

町民提案事業は３年間の補助の間に自立を目

指すことを目的とした制度であり、商工会本体

からの支援の検討を行った上で、町からの支援

も検討してまいります。 

 

13 海外との交流もいいが、町内在住の外国人の

対する取組みはどうなっているか。 

町内在住の外国人も増えてきているので、国際

交流機関とも連携しながら、外国人同士や、町

民とも交流できる機会を創出していけるよう

検討してまいります。 

 

14 東京都北区の北トピアでの清水町フェアにつ

いて、今後の継続にあたり、食材等の送料に

ついて、町から支援を検討してほしい。 

支援について検討してまいります。 

15 テレビで清水の天気等の情報を観れることを

今日初めて知ったので情報を広く周知して

もらいたい。 

広報誌やＨＰ、ＳＮＳ等で広く周知してまいり

ます。 

16 町民バスが老朽化していると聞いているが買

い替える予定は無いのか、又、台数を増やす

予定はあるか。 

今後新しい車両に更新する予定です。増車予定

はありません。 

17 体育館の建設が延期となっているが今後の日

程は決まっているか伺う。 

建築資材の高騰や業界の人手不足もあり、町の

財政状況も踏まえて、建設時期については慎重

に判断してまいります。 

 

18 体育館が建設されないと他の建造物の建てな

おし出来ないのではないか。 

体育館への対応を整理した上で、他の公共施設

について対応してまいります。 

 

19 老人福祉センターのカラオケが古いので買い

替えてもらえないか伺う。 

老朽化しているのは把握しております。DVD

の更新は検討したいと思いますが、本体の更新

は考えておりません。文化センターにもカラオ

ケ機器がございますので、利用を検討していた

だければと思います。 
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20 町内にスーパーがフクハラ 1店舗しかなく駐

車場が狭い。いちまるの跡地をどうしていく

のか町長の考えを伺う。 

いちまる跡地に新しい店舗を誘致する予定は

ありません。サッポロドラッグストアーやツル

ハも有効に利用してください。フクハラの駐車

場については、道路を挟んで向かいの空き地に

もありますのでそちらもご利用いただけます。 

21 建設課の公共事業関連の予算は次年度増える

のか伺う。 

公共事業関連の予算については今年度と大幅

な増減はない予定です。 

22 大平団地を取り壊すのか伺う。 取り壊す予定ですが、入居者がいるので状況を

見ながら時期を検討してまいります。 

23 公営住宅を取り壊さずリノベーションして再

利用できないか。 

北星団地等、比較的新しい公営住宅については

大規模な内部修繕を行い使用しております。 

 

24 清水町で働いてみたいと興味がある人に移住

体験住宅を１か月体験等で貸すことは出来

ないか。 

貸し出し費用は発生しますが、空き状況によっ

ては可能ですので、ご相談いただければと思い

ます。 

25 建設業関係でも何か渋沢栄一をからめた交流

は出来ないか伺う。 

建設業関係事業者からの要望により、橋渡し役

として協力してまいります。 

26 御影公民館調理室の排水設備と給湯設備、冷

房設備が壊れているため、対応してほしい。 

給湯設備は８月４日に、排水設備は９月３０日

に修繕いたしました。冷房設備の新設は難しい

のでご理解願います。 

27 北 1条 3丁目の角の空き家が危険である。ま

た歩道の草についても、通学路であるため、

対応してほしい。 

町でも現場確認しておりますので、今後の対応

を検討してまいります。また、通学路の雑草に

ついては対応済みです。 

28 国道 274 号の跨線橋の歩道の草がひどいた

め、対応してほしい。 

国道を管轄する帯広開発建設部へ連絡してお

りますが対応は難しい状況です。町道や道道を

含め道路の管理上の問題は多いため、関係機関

と協議しながら対応について検討してまいり

ます。 

29 道路除雪後の固まった雪を高齢者で除雪する

のが難しいため、役場で対応できないか。 

すべての対応は難しいためご理解願います。 

30 保健福祉センター前駐車場の除雪後、除雪し

た雪が置いてあるため、駐車スペースが狭

く、駐車できない場合がある。 

冬期間の駐車スペースの確保について検討し

てまいります。 

31 広報紙のＱＲコード対応はシニア世代が慣れ

ていないため、以前のようにしてほしい。 

町内会での広報誌等の配布が負担となってい

るため、可能な範囲で簡素化を行っておりま

す。ＱＲコードを含め記載方法や情報伝達手段

については今後も工夫してまいります。 
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32 観光協会で地元Ｔシャツに見えない、デザイ

ン性重視の地元Ｔシャツを作り、清水町のＰ

Ｒを行いたい。 

ふるさと納税型クラウドファンディングを利

用する等、検討してまいります。 

33 清水の３大工場（ホクレン、日甜、プリマハ

ム）を中心に、企業のＰＲになるイベントを

開催してはどうか。 

清流まつりやにんにく肉まつりなどイベント

でもＰＲの機会を設けておりますが、更なるＰ

Ｒの手段として検討してまいります。 

34 地域おこし協力隊の制度を利用し、清水町の

観光ガイドを育成、設置できないか。 

現状観光ガイドの設置予定はありませんが、地

域おこし協力隊制度の有効的な活用について

は今後も引き続き検討してまいります。 

35 町で事業を行う際、観光協会にも声をかけて

もらえれば協力する。 

引き続き必要に応じて協力要請をさせていた

だきます。 

36 太陽光発電機器から、防災無線を妨害する電

波がでている。対応が必要ではないか。 

 

そのような事例も確認されているため、情報共

有に努めてまいります。 

37 ホクレンでは現在冬場のエネルギー源に石炭

を利用しているが、2030年よりガスを利用す

る。それに伴い、通年の発電が必要となるた

め、夏場の電力の販売を検討していく。 

公共施設も電力消費は大きいため、エネルギー

の地産地消の観点から、電力購入を含め状況を

みながら総合的に検討してまいります。 

38 清水町の認知度は全国的にまだまだ低いた

め、公式的に清水町→十勝清水町にしてみて

はどうか。 

十勝の標記も含め今後もＰＲについて検討し

てまいります。 

39 若い女性の人数が今後の清水町を左右する。

町での採用についてどのように考えるか。ま

た、民間での女性採用についての支援で検討

しているものはあるか。 

男女の区別無く採用を行っております。雇用に

対する支援は検討しておりますが、女性に特化

した支援については検討する考えはありませ

ん。 

40 プレミアム商品券事業は今後も継続してもら

えるのか。 

町内の経済状況を注視しつつ検討してまいり

ます。 

41 店舗での売り上げ増に対する取り組みの支援

を検討してほしい。電子商品券のプレミアム

率分の支援を検討してほしい。 

商工会、ハーモニー商店街と協議して支援につ

いて検討してまいります。 

42 ハーモニープラザ１階の改修の方向性は決ま

ったのか。 

中央工学校のアイデアを基に金銭的な部分も

含め改修について検討してまいります。 

43 札幌屋の建物はなんとかならないのか。 建物の権利などに問題があり進展はありませ

ん。今後の対応についても引き続き検討してま

いります。 

44 かめの子駅伝・マラソンの参加対象を町外に

広げてもよいか。 

町外から参加者を募ることについては問題無

ありません。 
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45 清水公園のパークゴルフ場について、４コー

ス確保してほしい。 

コースレイアウトの変更はありますが、当面４

コースを確保していく予定です。 

46 渋沢栄一どらやきをイベントのときに積極的

に活用してほしい。 

販売については各店舗にお任せしております

ので、行事等の際に積極的にご活用ください。 

47 渋沢栄一町民ツアーはいつまで続けるのか。 終了期限は設けておりませんが、交流が活発化

するよう本町にも来て頂く取り組みも必要と

認識しております。 

48 宅地造成を全面的に行い、帯広への通勤圏内

である強みを生かしてもらいたいと考える

がどうか。 

帯広に近い御影市街地において宅地分譲を進

めているところであります。 

49 保護者の人数が減少し、PTA の活動に参加し

ない親御さんも増えてきている状況で通学

路の環境整備をおやじの会で対応するのも

限界がきている。通学路の整備をしていただ

きたいと考えるがどうか。 

通学路に関しましては関係課で情報共有しな

がら保護者とも連携し対応しております。日常

で気になる箇所がございましたら、教育委員会

へご連絡いただければと思います。 

50 大雪でも学校閉鎖にならず登校することがあ

ったが安全の面で子供が心配になるのでし

っかりと状況を判断して対応してもらいた

い。 

教育委員会において、各学校長と安全面等を慎

重に協議したうえで判断してまいります。 

51 街路樹伐採後の地面をコンクリートなどで埋

めることは出来ないのか伺う。 

コンクリートなどで埋めることは予定してお

りません。雑草等ひどい箇所があれば可能な範

囲で対応いたします。 

52 学校の花壇の環境整備の際に除草剤を使用で

きないのは理解できるが、今の時代は他にも

除草効果があるケルヒャー温水除草がある

ので温水除草機を購入することは出来ない

か伺う。 

使用上の安全性を確認の上、購入について検討

してまいります。 

53 アイスホッケーというスポーツをどこまで町

として力をいれていくのか伺う。 

アイスホッケーは本町における大事なスポー

ツであるため、継続して支援等を行ってまいり

ます。また、サッカーなどその他のスポーツに

ついても町として力を入れてまいります。 

54 給食費が上がる予定はあるか伺う。 原材料費など高騰しておりますが、値上がりし

た分は町費で補うこととし、当面は保護者のご

負担を増やす予定はありません。 

 


